

La magie du public !



Communiqué / Press Release

08-09

Ouverture officielle de l'École élémentaire publique des Navigateurs Official Opening of *École élémentaire publique des Navigateurs*

North Bay, le 15 septembre 2008 – Le Conseil scolaire public du Nord-Est de l'Ontario (CSDNE) invite le grand public à la cérémonie d'ouverture officielle de l'école élémentaire publique des Navigateurs. Cette toute nouvelle école est située au 39, rue Hessle à New Liskeard. La cérémonie d'ouverture officielle se déroulera dès **13 h** le mercredi **17 septembre** 2008. Anthony Rota, député fédéral du Nipissing-Timiskaming ainsi que Judy Pace, maire de la ville de Témiskaming Shores font partie de la liste d'invités.

Afin de souligner la fête imminente du drapeau franco-ontarien, les élèves, le personnel de l'école ainsi que les invités participeront à la levée du drapeau franco-ontarien.

Plus de 100 élèves sont déjà inscrits à l'École publique des Navigateurs, une nouvelle école pouvant accueillir plus de 200 élèves de la maternelle à la 8^e année. Pour de plus amples renseignements au sujet de l'École élémentaire publique des Navigateurs ou pour y inscrire votre enfant, composez le **647.8700**.

North Bay, September 15th, 2008 – The *Conseil scolaire public du Nord-Est de l'Ontario* is pleased to invite the general public to the official opening of *École élémentaire publique des Navigateurs*. This new school is located at 39 Hessle Avenue in New Liskeard. The official opening will begin at **1:00 p.m.** on Wednesday, **September 17th**, 2008. Among the guests are Anthony Rota, MP Nipissing-Timiskaming and Judy Pace, Mayor of the City of Temiskaming Shores.

To celebrate the upcoming anniversary of the Franco-Ontarian flag, students, school staff and guests will participate in the raising of the Franco-Ontarian flag.

More than 100 students are attending *École élémentaire publique des Navigateurs*, a new French public elementary school which can accommodate more than 200 students from JK to Grade 8. To receive more information regarding *École élémentaire publique des Navigateurs* or to register your child, call **647.8700**.

- 30 -

Nancy Gendron
Agente des communications / Communications Officer
Conseil scolaire public du Nord-Est de l'Ontario
705.472.3443, poste / Ext. 241
gendron@csdne.edu.on.ca

www.csdne.edu.on.ca



Conseil scolaire public du Nord-Est de l'Ontario
L'enfant au coeur de nos décisions!

C.P.3600, 310, avenue Algonquin
North Bay ON P1B 9T5
T. : 705.472.3443 Sans frais : 1.888.591.5656
Télec. : 705.472.5757